

Einladung zum Internationales Mitgliederforum

Am 2. November 2024 von 15:00 bis 19:00 Uhr

(Central European Time) per Zoom

Anthroposophie ist in vielen Kulturen und Ländern präsent. Mitglieder, wie wir, der Allgemeinen Anthroposophischen Gesellschaft oder ihrer Landesorganisationen bemühen sich, mit Hilfe der Anthroposophie zu einer menschlichen Welt beizutragen und stehen dabei vor unterschiedlichen Herausforderungen. Daher schlagen wir für das erste Internationale Mitgliederforum die folgenden zwei Fragen vor:

Gegenwärtige Lage

1. Wie sehen Sie die aktuelle Situation der Allgemeinen Anthroposophischen Gesellschaft (AAG) und was sind die brennenden Themen für die Anthroposophie bzw. die Anthroposophische Gesellschaft in Ihrem Land?

Aufgaben

2. Welche Aufgaben und konkreten Aktionen ergeben sich aus dieser Bestandsaufnahme für die Anthroposophische Gesellschaft als Weltgesellschaft und in den verschiedenen Ländern (in der Peripherie und im Zentrum)?

3. Welches sind die drei Hauptaufgaben, die Sie sehen? Wo möchten Sie aktiv sein oder engagieren sich bereits?

Ursprünglichen Intention

4. Welche Aufgabe wurde der Anthroposophischen Gesellschaft bei ihrer Gründung von Rudolf Steiner gestellt? Wo stehen wir heute in Bezug auf diese Aufgabe? Welche Möglichkeiten ergeben sich für uns als Mitglieder der Anthroposophischen Gesellschaft, um der Gesellschaft zu helfen, ihre Aufgabe zu erfüllen?

5. Die aktuellen Statuten der Allgemeinen Anthroposophischen Gesellschaft sind nicht die von Rudolf Steiner auf der Weihnachtstagung 1923 geschaffenen, sondern die der Bauverein des Goetheanums, der 1925 in „Allgemeine Anthroposophische Gesellschaft“ umbenannt wurde, sich gegeben hat. Wie hat sich diese Situation Ihrer Meinung nach in den letzten 99 Jahren auf die anthroposophische Bewegung ausgewirkt?

- Wir laden Sie zu diesem Online-Forum ein, um ein gemeinsames Gespräch zu den Fragen zu ermöglichen und ein Verständnis für heutigen Aufgaben zu schaffen. Dabei möchten wir Peripherie und Zentrum in Beziehung zueinander bringen.

- Werden wir ähnliche Perspektiven in der ganzen Welt sehen? Oder gibt es an bestimmten Orten besondere Herausforderungen und Chancen?

Das Forum wird von Mitgliedern aus mehr als zehn Ländern organisiert. Sie können diese Vielfalt in der Vielzahl der einleitend gestellten Fragen erleben. Wir als Organisationsgruppe haben eine Verbindung zu den Mitgliederforen, die regelmäßig in Dornach (Schweiz) stattfinden, und möchten auf internationaler Ebene eine ähnliche Austauschmöglichkeit schaffen.

Aktuelle Informationen finden Sie unter <https://initiative-memberforums-worldwide.cl/nov2024>